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Pontal do Paraná, 22 de Setembro de 2020

No dia vinte e dois dias de setembro de dois mil e vinte, às quinze horas iniciou-se a reunião extraordinária
do Núcleo de Tecnologias Educacionais. Manifestaram-se presentes os seguintes membros do comitê gestor, coor-
denador Prof. Eduardo de Paula Kirinus, Prof. Alex Paulo Francisco, Alexandre Marson, Prof. Carlos Adalberto
Schnaider Batista, Prof. Carlos Eduardo Belz, Dr. Flávio Martins de Araújo, a discente Kauane de Souza Mendes,
Prof. Leonardo Sandrini Neto e Marcelo Alves Blitzkow. O Prof. Daniel Telles e a Profa. Cíntia Maruyama
justificaram ausência. Após uma breve troca de introduções, se iniciou a reunião com a apresentação das pautas
e a contagem dos membros presentes. Pautas: 1) Informes; 2) Resultados da Enquete-NTE; 3) Formulário
para solicitação de empréstimo dos equipamentos do NTE; 4) Criação de uma Normativa/Regulamento do
NTE; 5) Votação sobre Art. 19 no Conselho Diretor sobre a EJ-Maris; 6) Deliberações finais 1°ITEM DA
PAUTA: O coordenador iniciou apresentando os novos membros do Comitê Gestor, representando a aquicultura,
como titular o Prof. Dr. Carlos Belz e suplente o Prof. Dr. Alexandre Garcia Sachsida, representando os dis-
centes de graduação, Cristina Vagnoni Moscardi do Carmo do curso de Licenciatura em Ciências Exatas como
titular e Kauane de Souza Mendes do curso de Engenharia Civil como suplente. O coordenador informou que os
equipamentos do NTE encontram-se atualmente patrimoniados e relatou que foi encaminhado a direção um pe-
dido de aquisição do material de instalação dos equipamentos, entretanto, para este pedido ser aceito é necessário
um orçamento de cada item, contendo a loja, endereço e valor, sendo assim se voluntariaram para adquirir estas
informações o Prof. Leonardo Sandrini e a discente Kauane Mendes. O coordenador informou que a ata da pri-
meira reunião estará disponível em breve para assinatura e relatou sobre a audiência referente ao novo período de
aulas remotas apresentado via youtube na parte da manhã, informando sobre o novo calendário de aulas remotas.
2°ITEM DA PAUTA: O resultado da enquete realizada no mês anterior foi amplamente discutido pelo Comitê
Gestor, resultando nas deliberações de que o Prof. Eduardo Kirinus deverá pesquisar tutoriais, apostilas e material
didático sobre o software Teams para alunos e professores, além de material avançado sobre avaliações no site
da UFPR Virtual, o Prof. Carlos Belz e o Dr. Flávio Araújo pesquisarão sobre o programa OBS de gravação de
vídeo para criar um material didático sobre o programa, o Prof. Alex atuará no Google Classroom para gerar ou
pesquisar material para alunos e professores. Por fim, o Prof. Carlos Belz sugeriu que criássemos dentro do NTE
um grande tutorial contendo várias opções de softwares e soluções relacionadas ao uso de tecnologias educacio-
nais, coordenador concordou que essa ação seria ideal para o NTE. O Prof. Batista sugeriu que seja criado um
documento no Google Docs para edição compartilhada. 3°e 4°ITEM DA PAUTA: A criação de um regulamento
ou normativa além do pedido de empréstimo de equipamentos do NTE foi tratada de forma semelhante. O comitê
acredita ser importante fazer estas definições de uso e regras para que a comunidade acadêmica saiba como utilizar
os equipamentos e agendar as salas equipadas do NTE. Da mesma forma, o Prof. Batista afirmou é importante
manter a desburocratização deste processo, e evitar que as solicitações sejam resolvidas em reuniões, somente
casos omissos, e que os dois documentos em questão deveriam estar presentes no SEI. Alexandre Marson sugeriu
adicionar um sistema semelhante ao CEM sem papel para que possam ser feitas as solicitações de equipamentos e
agendamento de salas. Por fim, o coordenador solicitou a todos que colaborem na construção destes documentos
que ficarão disponíveis em formato editável nos arquivos do Teams do NTE. 5°ITEM DA PAUTA: O coordena-
dor iniciou relatando a importância das empresas juniores como difusoras e promotoras de ações potencializadoras
junto com o NTE, adicionalmente, relatou o que foi abordado na 6°reunião do Conselho Diretor em relação a
reprovação da prestação de contas da Empresa Junior Maris. A seguir, informou as principais conclusões dos dois
relatores do caso no Conselho Diretor que motivaram a reprovação da prestação. O Prof. Sandrini arguiu para
aumentar o prazo de defesa da EJ para ser deliberado em nova rodada de discussões, sem gerar ônus aos alunos
atuantes na empresa, pois a decisão de fechamento ou manutenção da suspensão seriam prejudiciais ao campus e
alunos. O Prof. Carlos Belz relatou que possíveis questões políticas dentro do Campus poderiam estar relacionadas
às negativas da direção sobre a situação da EJ. Prof. Batista sugeriu que não caberia ao NTE resolver sobre o artigo
19 da CEPE 68/16 e sim ao Conselho Diretor, entretanto o coordenador salientou que existe a necessidade do voto
na próxima reunião do Conselho Diretor, ao fim de sua fala o Prof. Batista falou que o NTE deveria se abster desta
votação. Prof. Sandrini ressaltou a necessidade de que a ação sobre a empresa seja uma medida corretiva e não
punitiva, permitindo que os integrantes da EJ tenham mais tempo para corrigir as prestações de contas enviadas.
Após estas falas, o Prof. Sandrini e o Prof. Batista se retiraram da reunião. O Prof. Carlos Belz sugeriu que fosse
criada uma comissão externa ao Campus para avaliar a prestação de contas da EJ, o Prof. Eduardo Kirinus adicio-
nou que deveriam ser pessoas especializadas em contabilidade e concluiu que o parágrafo 2 do Art. 19 poderia ser
interpretado para adicionar sugestões de procedimentos disciplinares. Sendo assim, foi votado que o NTE deveria
levar o voto para o Conselho Diretor propondo uma comissão externa composta por professores e profissionais



de área da contabilidade, a votação resultou em 6 votos a favor Dr. Flávio Araújo (UGA), Prof. Eduardo Kirinus
(EC), Prof. Alex (EAS), Prof. Carlos Belz (AQUI), Alexandre Marson (ADM) e discente Kauane Mendes (DISC)
e 2 abstenções por parte do Prof. Carlos Batista (LEC) e Prof. Leonardo Sandrini (PGSISCO), não houve voto
representando a Oceanografia. 6°ITEM DA PAUTA: O coordenador se comprometeu em informar a CIPEAD da
atualização do Comitê Gestor do NTE e sugeriu que os itens decididos sobre a Pauta 2 fossem iniciados para que
possam ser discutidos na próxima reunião. A seguir o Prof. Carlos Belz descreveu as ações do canal do youtube da
Aquicultura, sobre as dificuldades e ideias que estão ocorrendo e o coordenador conclui que é importante adicionar
informações sobre o uso de imagem, vestimentas dentre outras na normativa do NTE. Nada mais havendo a tratar
o Coordenador do NTE Prof Dr. Eduardo de Paula Kirinus agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
reunião e o mesmo, lavrou a presente ata.
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